

La Asociación Párkinson Móstoles organiza actividades de sensibilización con motivo del Día Mundial del Párkinson

Fecha de publicación: 4/04/2017 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo y el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, han visitado esta mañana la mesa informativa instalada por la Asociación Párkinson Móstoles junto al Ayuntamiento, que forma parte de las actividades organizadas por dicha Asociación con motivo del Día Mundial del Párkinson que se celebra todos los 11 de abril. Este año el lema elegido por la OMS es `Empeñados por el Párkinson´.

Por ello, se ha organizado mañana 5 de abril a las 18:00 horas en la sede de la Asociación (C/ Azorín, 32-34) dos charlas que impartirán la doctora Lydia Vela, neuróloga del Hospital Universitario Fundación de Alcorcón y el doctor Eduardo Gómez-Utrero, neurofisiólogo clínico del Hospital de Móstoles e Investigador en la Universidad Rey Juan Carlos. Asimismo, se inaugurará una exposición de pintura realizada por los usuarios de la Asociación.

`Empeñados por el Párkinson´

La Organización Mundial de la Salud declaró en 1997, el 11 de abril, Día Mundial del Párkinson, coincidiendo con el aniversario de James Parkinson, neurólogo británico que en 1817 descubrió lo que en aquel tiempo llamó parálisis agitante y que hoy conocemos como enfermedad de Párkinson. Desde entonces asociaciones de Párkinson de todo el mundo conmemoran ese día con la celebración de actos públicos de interés general que pretenden difundir la realidad del Párkinson y sensibilizar a la sociedad en general. Las asociaciones de Párkinson son fundamentales para las personas afectadas y sus familiares ya que, además de representar el colectivo y velar por la defensa de sus derechos, son un lugar de reunión donde compartir experiencias.

La enfermedad de Párkinson es una enfermedad neurodegenerativa y crónica., que afecta al sistema nervioso central. Se produce por la muerte de, entre otras, unas neuronas llamadas dopaminérgicas, que son las encargadas de producir dopamina, un neurotransmisor muy importante para la función motora. Los síntomas más frecuentes de la enfermedad son:

- Trastornos en el movimiento como lentitud, inestabilidad postural, rigidez y/o temblor en reposo.
- Problemas en la capacidad para hablar y comunicarse con los demás.
- Síntomas no motores como la ansiedad, la depresión o los trastornos de control de impulsos.

www.diamundialdelparkinson.org